



Marseille, le 16 mars 2023

N° DCNCP083-2023

LETTRE

LETTER

- OBJET** : Information client – Attestation d'examen UE de type
SUBJECT *Customer information - EU type examination certificate*
- REFERENCE** : Règlement UE 2016/425 du parlement européen et du conseil
REFERENCE du 9 mars 2016 relatif aux équipements de protection individuelle et abrogeant la directive 89/686/CEE du conseil.
Regulation (EU) 2016/425 of the european parliament and of the council of 9 March 2016 on personal protective equipment and repealing Council Directive 89/686/EEC

Chers Clients,

Nous vous informons que dorénavant nos attestations d'examen UE de type et nos rapports annuels de surveillance module C2 porteront la référence de notre programme de certification.

Ces dispositions sont conformes au règlement cité en référence mais ne remettent pas en cause la validité des attestations d'examen UE de type et des rapports annuels de surveillance module C2 précédemment transmis.

Le programme de certification est consultable sur le site internet de l'INPP.

Dear customers,

We would like to inform you that our EU Type Examination Certificates and module C2 annual surveillance reports will now carry the reference of our certification programme.

This is in accordance with the referenced regulation and does not affect the validity of previously issued EU type examination certificates and module C2 Annual Surveillance Reports.

The certification scheme is available on the INPP website.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Yours sincerely.

DESTINATAIRES

Pour action :

- Clients / *Customers*

Pour information :

- Directeur de l'INPP / *Director of INPP*